

Villars-Ste-Croix, le 19 janvier 2022

Mesdames, Messieurs,
Chers Clients, chers Partenaires,

Après plus de 23 années passées chez nous, nous vous informons du départ à la retraite de notre collaborateur Monsieur André Chollet, responsable de notre département Ecoplast. Nous le remercions vivement pour son engagement et sa précieuse collaboration tout au long de ces années, et lui souhaitons une très belle nouvelle vie qui commence.

Nous avons le plaisir de vous informer, et afin d'assurer la relève dans les meilleures conditions, de l'engagement de Monsieur Yann Diaz, qui reprend le poste vacant. Monsieur Diaz a rejoint notre équipe le 1^{er} octobre 2021.

Monsieur Diaz, né le 07 novembre 1973, a travaillé en tant que technico-commercial puis adjoint de direction dans une entreprise de traitement de l'eau avant de rejoindre notre société.

Grâce à ses bonnes connaissances de la branche, nous sommes persuadés d'avoir en Yann Diaz la personne de qualité pour relever ce nouveau défi. Nous lui souhaitons plein succès et espérons que vous lui réserverez un accueil chaleureux.

Nous vous remercions de votre fidélité, et vous adressons, Mesdames, Messieurs, nos salutations les plus cordiales.



Patrice Howald
Directeur général